

DOI: 10.18572/1812-3791-2021-7-23-27

# Проблемные вопросы участия потерпевшего юридического лица и его представителя в отечественном уголовном судопроизводстве

**Клоков Сергей Николаевич,**

доцент кафедры правового обеспечения экономической и инновационной деятельности Института экономики и предпринимательства Национального исследовательского Нижегородского государственного университета имени Н.И. Лобачевского, кандидат юридических наук, доцент  
*sernik\_1971@mail.ru*

**Ягунова Екатерина Евгеньевна,**

доцент кафедры правового обеспечения экономической и инновационной деятельности Института экономики и предпринимательства Национального исследовательского Нижегородского государственного университета имени Н.И. Лобачевского, кандидат юридических наук  
*yagunovakatya@mail.ru*

В статье рассматриваются проблемные вопросы участия потерпевшего юридического лица и его представителя в отечественном уголовном судопроизводстве. Исследовав законодательные пробелы в этой области, авторы вносят конкретные предложения по изменению законодательства в части регламентации института уголовно-процессуального представительства.

**Ключевые слова:** юридическое лицо, потерпевший, представитель потерпевшего, функция стороны обвинения, прекращение уголовного преследования, материальные права потерпевшего.

## Problematic Issues of Participation of an Aggrieved Legal Entity and Its Representative in the Russian Criminal Court Procedure

**Klokov Sergey N.**

Associate Professor of the Department of Legal Regulation of Economic and Innovative Activity of the Institute of Economics and Entrepreneurship of the National Research Lobachevsky State University of Nizhny Novgorod  
PhD (Law), Associate Professor

**Yagunova Ekaterina E.**

Associate Professor of the Department of Legal Regulation of Economic and Innovative Activity of the Institute of Economics and Entrepreneurship of the National Research Lobachevsky State University of Nizhny Novgorod  
PhD (Law)

The article deals with the problematic issues of the participation of the injured legal entity and its representative in the domestic criminal proceedings. Having examined the legislative gaps in this area, the authors make specific proposals for changing the legislation in terms of regulating the institution of criminal procedure representation.

**Keywords:** legal entity, victim, victim's representative, function of the prosecution, termination of criminal prosecution, material rights of the victim.